
                                                                                                        Firenze, 7 novembre 2013

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: Incontri di Basket EuroLega 2013 presso il Mandela Forum di Firenze

Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia)
Altri firmatari: Tommaso Grassi, Ornella De Zordo, Mario Razzanelli, Marco Semplici, 
Stefano Bertini

I Sottoscritti Consiglieri Comunali,

 PRESO ATTO  che l'associazione  “Palasport  di  Firenze”,  costituita  da  Claudio  Bertini,
Rosetta Buchetti e Massimo Gramigni, con sede in Viale Malta 6 a Firenze ha ricevuto, in
data 22 settembre 2003, con delibera del Consiglio Comunale n. 649/99, l'adesione da parte
del Comune di Firenze ed è in corso il Riconoscimento Giuridico da parte della Regione
Toscana,  mentre  con delibera  n.  113 del  28/07/2005  la  Provincia  di  Firenze  ha  aderito
all'Associazione Palasport di Firenze;

 VISTO  che l’associazione ha lo scopo di gestire il  Palazzo dello Sport  di Firenze,  oggi
denominato “Mandela Forum”, situato al Campo di Marte,  comprensivo di edificio,  aree
pertinenziali, impianti ed attrezzature;

 CONSIDERATO che la società di pallacanestro “Mens Sana Siena Spa” sta disputando gli
incontri casalinghi validi  per il primo turno della competizione internazionale “EuroLega
2013” presso il Mandela Forum di Firenze

INTERROGANO IL SINDACO

1. Per sapere se il Comune di Firenze ha sostenuto dei costi in denaro finalizzati, direttamente
o indirettamente, alla disputa da parte della società di pallacanestro “Mens Sana Siena Spa”
degli incontri validi per il primo turno di “EuroLega 2013” presso il “Mandela Forum” di
Firenze  o  per  l’adeguamento  dell’impianto  alle  specifiche  richieste  dalla  Federazione
Internazionale e, in caso di risposta affermativa:

a. A quanto ammontano tali costi;

b. Con che finalità sarebbero stati sostenuti tali costi.

Francesco Torselli


